

Une mise en garde est lancée au Paraguay sur les abus sexuels sur des enfants



Asunción, 26 décembre, (RHC-PL).-L'abus sexuel sur des enfants a été le délit le plus dénoncé au Paraguay cette année.

Un rapport diffusé dans le journal **Última Hora** révèle qu'en 2015 le Centre d'attention à des victimes, centre appartenant au Ministère public, a enregistré plus de 4190 cas de ce type.

Le journal fait aussi référence à un rapport diffusé par la Bureau du procureur, dans lequel l'on explique que les victimes ont entre 10 et 18 ans. En plus, l'on lance une mise en garde sur l'escalade des abus contre des enfants, qui dans leur majorité appartiennent au sexe féminin.



Radio Habana Cuba